



#GARCÍA HARFUCH

## 'CÁRTEL DE SINALOA AÚN NO ESTÁ TERMINADO'



Omar García Harfuch, secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, aseguró que "no puede estar terminado" el *Cártel de Sinaloa* ya que pese a capturas de sus líderes, la organización delictiva tiene "varias cabezas".

En la mañana, dijo que esa organización criminal no tiene un líder único, pero se han mermao facciones.

-¿Ustedes podrían estar en

condiciones en estos momentos de declarar como extinto al *Cártel de Sinaloa*?, se cuestionó.

-No, no, el *Cártel de Sinaloa* nunca tenido un líder como tal, siempre ha habido varios líderes, es un cártel que tiene, digamos, varias ramas, una de ellas era Ismael *El Mayo* Zambada, el otro, Joaquín *El Chapo* Guzmán, después los hijos de *El Chapo*, *El Guano*, que también es hermano

de *El Chapo*, otro es *El Chapo Isidro*, no puede estar terminado el cártel porque hay varias cabezas de esto que fue en su momento *El Cártel de Sinaloa*, todavía hay células y líderes delictivos muy importantes.

El secretario dijo que sí se ha debilitado al grupo delictivo, pues afirmó que están mermao ciertas facciones del cártel.

N. GUTIÉRREZ Y C. NAVARRO

1500

MILLONES DE TON. DE COCA TRAFICÓ EL MAYO A EU.

ENFATIZA HARFUCH

• Al momento no se conoce de militares sobornados por *El Mayo*.